

Thalwil, im November 2017

Nach einem reich erfüllten, und doch viel zu kurzen Leben nehmen wir Abschied von

Anita Knuchel

19. April 1940 – 29. Oktober 2017

Als starke, eindrückliche und überzeugende Persönlichkeit hat sich Anita während vieler Jahre als Friedensrichterin von Thalwil für Recht und Gerechtigkeit eingesetzt. Als wundervolle, herzliche und äusserst engagierte Freisinnige hat sich Anita zeitlebens für eine attraktive, lebenswerte Gemeinde eingesetzt. Wir werden ihr immer mit grossem Respekt gedenken.

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden. Mit Freunden und Bekannten nimmt die Trauerfamilie Abschied am Montag, 20. November 2017, um 18.00 Uhr im GUK, Schützenstrasse 7, 8800 Thalwil.

Für die FDP Thalwil

Andreas Hammer
Präsident

Thomas Henauer
Vizepräsident